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順 番 議　　員　　名

1 伊 藤 保
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順 番 議　　員　　名

1 太 田 將 範

2 木 内 欽 市

3 伊 藤 房 代

4 柴 田 徹 也
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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 保  

 

 

１ 通学路について  

⑴  通学路の危険個所について  

⑵  今の課題について 

⑶  今後の対応について  

 

２ 保育所について  

⑴   環境について  

⑵   建物について  

 

３ 防犯灯について  

⑴   ＬＥＤの調査、研究について  

 

 

４ 高齢者支援について 

⑴   独居老人の対応について 

 

５  合併処理浄化槽補助金について 

⑴   合併処理浄化槽補助金要綱について 

⑵   被災者支援の合併処理浄化槽補助金について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  企業誘致について 

⑴   鎌数工業団地の誘致可能面積は 

⑵   誘致企業のアフターケアについて 

 

２  袋公園の開催イベント「ＶＩＬＬＡＧＥ」につい

て 

⑴   情報発信について 

⑵   行政のＩＴ活用について 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

髙 橋 利 彦  

 

 

１ 旭中央病院検討委員会について 

⑴   検討委員会設置要綱の制定理由について 

⑵   検討委員会設置の目的について 

⑶   外部委員の選出基準について 

⑷   検討内容について 

⑸   報告内容について 

⑹   市の考えと対応について 

 

２  旭中央病院について 

⑴   再整備計画に伴う収支計画と現在の経営状況に

ついて 

⑵   再整備事業予算等と職員食堂について 

⑶   医師と患者の推移について 

⑷   公設公営の堅持とは 

⑸   経営形態で地方独立行政法人と公営企業全適、

公営企業一部適用のメリット、デメリットについ

て 

⑹   経営形態で地方独立行政法人と公設公営をどの

ように考えているのか 

⑺   経営形態を変えることによって問題点が全て解

決するのか 

⑻   事業管理者と病院長を分けた理由について 

⑼   事業管理者の選出について 

⑽   市長は中央病院の経営形態をどのように考えて

いるのか 

 

３  全国学力・学習状況調査について 

⑴   千葉県の今回の順位と前回の順位について 

⑵   県内での旭市の今回の順位と前回の順位につい

て 

⑶   市内各学校の順位について 

⑷   前回の結果を踏まえての対応とその成果につい

て 

⑸   結果を踏まえて今後の対応について 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  安心・安全な街づくり 

⑴ 公用車等にドライブレコーダーの設置を 

 

２  若手市民が主催するイベントについて 

⑴   Village の支援を 

 

３  市政に係る重要な計画等と議決について 

⑴ 基本構想等の議決の必要性は 

 

４  市政の透明性確保 

⑴   議会に送付した議案・関連資料等の即時公表を 

 

５  教員のメンタルヘルス 

⑴   教員の精神疾患を減らし、早期発見・早期治療

するための施策は 

 

６  旭中央病院について 

⑴   退職給付引当金の総額と全額を計上するのに必

要な年数 

⑵   地方公営企業、地方独立行政法人と医師確保 

⑶   成田富里徳洲会病院開院の影響 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

１  商工業の振興について 

⑴   買物難民対策について 

⑵   まちなか商店リニューアル助成事業について 

⑶   中小企業振興条例の制定を求める 

 

２  生活保護行政について 

⑴   近年の生活保護行政の推移と今後の国の動向に

ついて 

⑵   生活保護基準の引き下げによる市行政の影響に

ついて 

⑶   生活保護行政に対する市長の政治姿勢について 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  災害対策について 

⑴   地震、津波対策について 

⑵   台風対策について 

⑶   ゲリラ豪雨等による排水対策について 

 

２  農業問題について 

⑴   ＴＰＰについて 

⑵   補助金について 

 

３  財政問題について 

⑴   財政状況について 

⑵   今後の財政運営について 

 

４  旭中央病院について 

⑴   現在の状況について 

⑵   再整備の今後の予定について 

⑶   院外薬局について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  児童福祉について 

⑴  今回の台風２６号の災害を教訓として、日頃の

避難訓練はどのようにしているか 

⑵   児童の個性を伸ばすための特別訓練の補助はで

きないか（オリンピック、パラリンピックを目指

すため） 

 

２  高齢者福祉について 

⑴   台風や地震、津波に対しての避難訓練はどうな

っているか、質問 

⑵   高齢者と園児との交流の場を持てないかどうか 

 

３  期日前投票について 

⑴   期日前投票宣誓書（兼請求書）の送付について 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

柴 田 徹 也  

 

 

 

１  郷土の偉人、大原幽学について 

⑴   小中学校ではどのように教えているのか 

また、今後どのようにしていこうとしているのか 

⑵   偉業を国内外にもっとＰＲし、道の駅や観光面

にも活用すべきだと思うが 

⑶   大原幽学記念館周辺を今後どのように整備して

いくのか 

⑷   幽学の教えを市長の市政運営にどのように活か

していくのか 

 

 


